

Palacio de Hierro levanta deuda por hasta 10 mil mdp

Resaltan que la transacción cuenta con calificación de "AAA" con perspectiva estable, por parte de las agencias Fitch Ratings México y HR Ratings de México.

POR ROCIO ALAVEZ

El Grupo Palacio de Hierro (GPH), accedió al mercado de deuda pública y levantó recursos con una emisión por 5 mil millones de pesos (mdp) a un plazo de 3.5 y 10 años, el primero a tasa variable y el segundo a tasa fija, dentro de un programa inscrito por hasta 10 mil mdp.

Los recursos obtenidos de esta transacción **se destinarán al refinanciamiento de pasivos existentes y para usos corporativos generales del grupo**, de acuerdo con información emitida a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Esta transacción cuenta con calificación de AAA (la máxima calificación en el mercado local) con perspectiva estable, por parte de las agencias Fitch Ratings México y HR Ratings de México. La calificación incorpora la diversificación del negocio, la estabilidad en sus flujos de caja operativos y la estrategia comercial para mantener su posición en el mercado.

“La colocación tuvo una demanda de más de cuatro veces lo ofertado en el mercado, lo cual ha permitido que la emisión se cierre a una tasa de interés muy competitiva”, se indicó.